



Denuncia diputada priista Paloma Sánchez que 10 millones de mexicanas sufren ciberacoso

Paloma Sánchez, diputada federal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), denunció que en México no hay conciencia ni preocupación por castigar la violencia política de género (VPG), ya que sólo es una sanción para evitar que hombres y mujeres accedan a una candidatura y no está tipificada como delito.

<https://hojaderutadigital.mx/denuncia-diputada-priista-paloma-sanchez-que-10-millones-de-mexicanas-sufren-ciberacoso/>